



*Un mouvement d'Eglise,
Une école de prière,
Un esprit missionnaire*

SPECIAL ARS 2024

Chambéon, le 27 mai 2024

Chers équipiers et amis du Rosaire,

Nous serons tous à Ars dimanche 8 septembre 2024 afin d'

« Accueillir toute nouveauté avec Marie ».

Cette journée est organisée par les Equipes du Rosaire de la Région Rhône-Alpes, c'est donc une formidable occasion de mesurer l'étendue et le dynamisme de notre mouvement.

Au cours de cette journée, nous recevrons :

- Un enseignement de notre aumônier national, frère François-Dominique Forquin o.p.
- partagerons une eucharistie.
- participerons à la visite du sanctuaire
- Nous aurons de nombreuses opportunités de rencontrer les Equipes du Rosaire des diocèses voisins.

La France est découpée en régions. La région Rhône Alpes est composée des diocèses de l'Ain, l'Ardèche, la Drôme, l'Isère, La Loire, le Rhône, la Savoie, la Haute Savoie.



Parlez-en autour de vous et inviter largement. Cette journée n'est pas réservée aux seuls membres du Rosaire. C'est une occasion magnifique de faire de la publicité pour notre mouvement.

Notre association des équipes du Rosaire du diocèse de Saint Etienne organise un car : départ de Sury le Comtal, via Andrézieux, aire de covoiturage Montrond les Bains, puis Feurs. Participation financière : 20€ et pour les membres des équipes : 15€

Attention : afin d'en faciliter l'organisation, il est temps de s'inscrire (avant le 15 juin si possible) à cette journée.

Dans la joie et l'impatience de nous retrouver le 8 septembre, je vous envoie toute mon amitié.

Bernadette

Contact : *me* CHAUVIN H - 0641510741